
亀田西中学校

副主査　関川　竜太

　昨年の１２月２６日に２９共同学校事務室（曽野木中，曽野木小，東曽野木小），

３０共同学校事務室（両川中，両川小），我らが３１共同学校事務室（亀田西中，

早通小,亀田西小）各校の教頭・事務職員で業務改善検討会を行いました！！

　校務の中で教頭・事務職員は連携する機会がとても多い立場です。もっと言えば

パートナーです。さらなる関係を構築するための共通の研修が今回であり，普段の

校務の中で生じた疑問や自校で生じた事例等を一緒に検討し「業務改善」を行う良

い機会となりましたヽ(^o^)丿

教頭・事務職員の業務改善検討会を行いました

後期保護者アンケート結果について

保護者アンケートにご回答いた

だきありがとうございました

m(__)m

良い評価の割合が昨年度の評価

と比べて↓

市会計 93.1％ → 94.4％

諸校費 94.1％ → 94.8％

就学援助 92.8％ → 95.7％

全ての項目で良い評価の割合が

増えておりました！！

今後ともわかりやすい「学校事

務」を目指して参ります!(^^)!

こちらは亀田西小の事務の方が

作成した当日の記録です！！

疑問点・困っていること・知り

たいことを事前にアンケートを

取って行いました！！
私は諸校費について主義

主張を行いました！！

文字が細かく見えないかもしれ

ませんが，資料の雰囲気だけで

もと思い載せました。


